



# やどいきっ子

学び続ける学校 あたたかな学校 潤いのある学校

## 学校教育目標

- 「自ら学び 心豊かに たくましく生きる子」
- やさしい子
  - 努力をする子
  - 理想を求めると
  - きまりを守る子

## 「読書の秋」を楽しむ — 朝読書と「ぱたぼん」さんの活動 —



1, 2年



3年



4年



5年



6年

9月は残夏が厳しく、暑い日が続きました。10月に入り秋らしさが増し、木々の紅葉も少しずつ色づいてきました。通学路の金木犀の花も、甘い香りを漂わせています。

「芸術の秋」「食欲の秋」など、秋はいろいろな言葉で例えられますが、今回は読書活動を紹介します。本校では月・金の朝モジュールで自分が読みたい本を読んだり、月1～2回、読み聞かせボランティア「ぱたぼん」さんが読み聞かせをしてくださいます。

読書は、語彙力が増す、想像力が向上する、判断力が身につく等が挙げられます。子どもたちは発達に合わせて、「読書の秋」を楽しんでいます。

輝く歴史と伝統のある寄小学校！ 未来にはばたく寄っ子！

## 祝 創立150周年 寄小学校

明治6(1873)年7月15日開校

寄贈 寄地区振興協議会

(寄小学校正門付近の創立150周年記念の横断幕より引用)

松田町文化祭に寄小の児童作品を展示します！

日時 10月28日(土) 10時～17時

10月29日(日) 9時～12時

場所 松田町生涯学習センター

是非ご覧ください。

### 身近にあり、目には見えないもの — 9/26 全校朝会 —

9月26日(火)、全校朝会は教頭先生がお話をしました。はじめに、子どもたちに「身近にあって、いろいろ役立っているのに目には見えないものは？」と問いかけ、「大気圧」の実験をしました。透明なコップにプラスチックのフタをして、持ちあげられるか？風船に空気を吹き込み、CDの円盤に取り付けるとどうなるか？CDは滑らかに床上を滑走しました。普段あまり気にしていない空気の力を感じたひと時でした。



### 認知症は、身近な問題！ — 9/27 認知症キッズサポーター養成講座 —

9月27日(水)、4年生は認知症キッズサポーター養成講座を受講しました。総合的な学習のテーマ「福祉」の取組みの一つです。「病院に行こうとしない」「昔はできたのに、料理ができなくなった」「お財布がなくなった」等の場合、どのように対応したらいいか？時には、ロールプレイを取り入れながら実感しました。子どもたちは、「介護には周囲の人たちの理解が大切」「認知症の人を否定しないで、受け入れよう」等を学びました。



### 大自然を満喫した宿泊学習 — 9/28, 29 足柄ふれあいの村にて —

9月28, 29日、足柄ふれあいの村に4, 5年生が宿泊学習に行ってきました。今年のためには「全力をつくし、自分たちでやりとげよう」です。天候にも恵まれ、火起こし、カレー作りもバッチリでした。みんなでゲームやスタンプを楽しみ、キャンプファイヤーも大成功でした。夜は友達とおしゃべりをしながら枕を並べ、ロッジで寝る体験も最高だったと思います。楽しい思い出がたくさんできたようです。

